

FUKUSHIMA 8 ANS APRÈS



**RASSEMBLEMENT POUR LA SORTIE DU
NUCLÉAIRE EN FRANCE ET AU JAPON
DIMANCHE 10 MARS 2019 à 14h30
PLACE STALINGRAD À PARIS**

**Au programme : commémoration, témoignages,
concerts, prises de parole, animations, info-kiosques...**



Réseau
Sortir du nucléaire

GREENPEACE



FUKUSHIMA, HUIT ANS APRÈS

Rassemblement pour la sortie du nucléaire en France et au Japon

DIMANCHE 10 MARS 2019

À 14h30 - Place Stalingrad à Paris

AU PROGRAMME

Commémoration, témoignages, concerts, prises de parole, animations, info-kiosques...

Le gouvernement japonais fait tout pour banaliser la radioactivité et les conséquences sanitaires et sociales de l'accident nucléaire de Fukushima, survenu en 2011. Il s'appuie sur des normes établies par les pronucléaires, protège la santé de l'industrie plutôt que celle des populations, organise une politique de retour dans des territoires contaminés et maintien des épreuves des JO de 2020 sur des terres polluées !

En France comme au Japon, nous dénonçons la prolongation des réacteurs nucléaires et la poursuite de nouveaux projets qui font subir à la population le risque permanent d'accident nucléaire et l'augmentation de l'exposition à la radioactivité.



Réseau
Sortir du nucléaire

GREENPEACE

